

Une parole pour la route

Lettre du Pape François à des séminaristes mais qui peut aussi nous inspirer...

"Aimez Jésus plus que tout,
que son amour vous suffise,
et vous sortirez victorieux
de toutes les crises,
de toutes les difficultés.

Car si Jésus me suffit
je n'ai pas besoin
de grandes consolations dans le ministère,
ni de grands succès pastoraux,
ni de me sentir au centre
de réseaux relationnels étendus ;
si Jésus me suffit je n'ai pas besoin
d'affections désordonnées,
ni de notoriété,
ni d'avoir de grandes responsabilités,
ni de faire carrière,
ni de briller aux yeux du monde,
ni d'être meilleur que les autres ;
si Jésus me suffit je n'ai pas besoin
de grands biens matériels,
ni de jouir des séductions du monde,
ni de sécurités pour mon avenir.

Si au contraire je succombe
à l'une de ces tentations ou faiblesses,
c'est que Jésus ne me suffit pas
et que je manque à l'amour."